

# 25 Aniversario de la Red Intergubernamental Iberoamericana de Cooperación Técnica (Riicotec)

**H**ace ya 25 años comenzó la andadura de Riicotec, y este año 2018 es un buen momento para hacer balance de este período por la Red.

Riicotec nació en 1993 con la Declaración de Santiago de Chile, en la que los representantes gubernamentales de Argentina, Brasil, Colombia, Costa Rica, Cuba, Chile, Ecuador, El Salvador, España, Guatemala, Honduras, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Uruguay y Venezuela, que se reunieron en la Tercera Conferencia Intergubernamental Iberoamericana sobre Políticas para Personas Mayores y Personas con Discapacidad, decidieron constituir una red gubernamental para trabajar en pro de las personas mayores y las personas con discapacidad en Iberoamérica. Posteriormente, se incorporaron a la Red los representantes de Bolivia, México y Portugal, dando un paso más en la consolidación de la organización.

Tanto en su nacimiento, como en todas sus actuaciones se ha tratado de dar respuestas a la voluntad de colaboración para favorecer el desarrollo de políticas integrales a través del intercambio de experiencias.

Durante estos años fueron y serán muchos los proyectos realizados, siendo uno de los objetivos principales, que se conozcan los espacios virtuales de la organización y se conviertan, por tanto, en un banco de buenas prácticas que puedan servir de referencia para realizar actuaciones en cualquiera de las administraciones

que se planteen proyectos similares.

Riicotec se volvió a reunir en Chile en 2017, para celebrar la Conferencia bianual, organizada por el Servicio Nacional de Discapacidad, y el Servicio Nacional del Adulto Mayor del país anfitrión, enmarcándose el evento en la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible.

Uno de los asuntos tratados en el seno de esta última Conferencia, fue llevar a cabo un blog como herramienta abierta de comunicación entre todos los miembros de la organización. El Imsero (España) se ha comprometido a dar soporte técnico a este instrumento, mientras que los contenidos se desarrollarán mediante el esfuerzo y trabajo colectivo de todos los miembros de la organización.

Pero Riicotec no se detiene aquí, y la organización ya piensa en la próxima Comisión Permanente que se desarrollará en México en 2018, y la Conferencia que se celebrará en Argentina en 2019 para seguir cooperando en el ámbito iberoamericano en pro de los derechos y el bienestar de las Personas con Discapacidad, personas mayores.

Desde esta revista seguiremos apoyando las labores de esta Red e informando de las conclusiones que se adopten en las siguientes reuniones y de los proyectos de cooperación que se seleccionen.

Para más información sobre esta Red, puede consultar la página web de Riicotec ([http://www.riicotec.org/riicotec\\_01/index.htm](http://www.riicotec.org/riicotec_01/index.htm))